

desarrolle con la sencillez propia de los planes sublimes. Así que desde que es concebida la Stma. Virgen recibe gracia inicial con alguna proporción a la excelsa dignidad de Madre de Dios que poco después había de alcanzar, y si la dignidad de Madre del Verbo es infinita, como enseña Sto. Tomás, ¿habrá inconveniente en afirmar que la gracia que recibió la Santísima Virgen en su primera santificación fué casi inmensa?

Los que miran con recelo esta verdad no tienen en cuenta que Maria había de ser con Cristo la reparadora del hombre; que había como sintetizar en sí la naturaleza humana con todos sus sacrificios para presentarla ante Dios en holocausto para merecer su redención; que había de ser madre de la humanidad y, por lo tanto, debía tener entrañas bastantes para dar el ser de gracia a todos los hombres por extraordinaria que fuese la santidad a que llegasen; que había de ser la medianera universal y por todos estos títulos y porque hirió desde *ab æterno* el corazón divino haciendo que sobre Ella se derramase todo su amor, desde que es concebida aparece como aurora celestial, y así como cuando asoma la aurora se oscurecen las estrellas, así toda santidad creada, por grande que sea, pierde su esplendor comparándola con la santidad que tuvo la Stma. Virgen desde el momento primero de su concepción purísima.

Franco S. Marón

ROSAS Y ESPINAS

DE ESTA HERMOSÍSIMA Y ACREDITADA REVISTA DIRIGIDA POR REVERENDOS PP. DOMINICOS COPIAMOS LO SIGUIENTE:

«EL M. I. SR. D. FRANCISCO SALVADOR, CANÓNIGO DE GUADIX, DIRECTOR DE "ESCLAVA Y REINA" ETC. HA PUBLICADO UNA TEOLOGÍA EN CASTELLANO ENTRE COMPENDIO Y LIBRO DE TEXTO, DE BUENA DOCTRINA, AMENA LECTURA Y SÓLIDA CONDICIÓN; ES MUY ÚTIL PARA SEMINARISTAS Y SACERDOTES, POR DE PRONTO; Y ADEMÁS PARA CUANTAS PERSONAS QUIERAN ADQUIRIR DE UN MODO FÁCIL CONOCIMIENTOS PROFUNDOS ACERCA DE LA RELIGIÓN Y SUS MISTERIOS.
